

10 AÑOS DE ESFUERZO

ORIGEN

La Fundación nace en 2012 y toma el nombre de la madre de Juan Roig, su Presidente y mecenas. Un vehículo para hacer llegar al máximo número de personas sus valores y canalizar su vocación de mecenazgo y de compartir con la sociedad lo que de ésta ha recibido.



VISIÓN

Irradiar la Cultura del Esfuerzo en la Comunitat Valenciana a través del esfuerzo en el deporte para convertir al territorio en la Comunitat de l'Esport.

MISIÓN

Impulsar acciones sociales que satisfagan al máximo número de beneficiarios, utilizando el deporte como ejemplo y como forma de irradiar el modelo y los valores de la Cultura del Esfuerzo.

ACTIVIDADES Y PROYECTOS

EVENTOS

El impulso a los eventos deportivos contribuye a que València y la Comunitat Valenciana se conviertan en uno de los principales destinos del turismo deportivo.

DEPORTE

Sembrar en el presente para recoger los frutos en el futuro. Una de las principales estrategias de la Fundación es

BASE

la difusión de los valores de la Cultura del Esfuerzo entre la población más joven de la Comunitat Valenciana.

DEPORTISTAS Y CLUBES

El apoyo a los deportistas de la Comunitat Valenciana es otro de los pilares fundamentales de la acción de la Fundación en su empeño por construir la Comunitat de l'Esport.

HITOS





Constitución de la FTA v 1ª colaboración con Medio Maratón y Maratón Valencia.



2013

•

Creación del Proyecto FER.



2014

Nace Emprén Esport y Valencia Ciudad del Running.



2015

Construcción del Circuit 5K



2016

Creación del Dia de l'Esport y UniEsport



2018

Nace Comunitat de l'Esport.



2019

 \bullet

Creación de PAC CV+ y Esport a l'Escola +1h EF.



(ullet)

2020

Ayudas para la reactivación del deporte.

2022

Año del décimo aniversario.

LOGROS DE LA FUNDACIÓN EN 2022

+515,000

Beneficiarios de las acciones sociales.

4.500

Deportistas becados en nuestros programas.

415,000

Niños, niñas y jóvenes implicados.

Equipos de la CV apoyados por Comunitat de Equipos.

12M€

Invertidos en proyectos durante el año 2022.

Desde el nacimiento de la Fundación Trinidad Alfonso:

+250 Proyectos 100 M€ Invertidos

AÑOS DE APOYO AL DEPORTE

En 2022 la **Fundación Trinidad Alfonso** ha cumplido 10 años de labor en los que ha compartido con nuestratier raun Maratón, un Medio Maratón, un Diadel'Esport, un Circuit 5 K, el impulso al deporte de élite y el orgullo de formar parte de la Comunitat de l'Esport. Un programa de trabajo que ha ido evolucionando y creciendo a lo largo de esta primera década y que, a lo largo del año, hemos ido repasando cada mes.

A ello nos han ayudado algunas de las grandes caras nacionales e internacionales del deporte. El presidente del Comité Olímpico Español, Alejandro Blanco, el del Comité Paralímpico Español, Miguel Carballeda y deportistas históricos e ilustres de nuestro deporte como Pau Gasol, Jorge Garbajosa o Miguel Indurain, entre otros, han ejercido de embajadores de la Fundación Trinidad Alfonso durante este año 2022.







Además, para celebrar nuestro décimo aniversario, la imagen de la Fundación Trinidad Alfonso recorrió España de la mano de los cupones de la ONCE. A través de cinco millones y medio de unidades difundimos la labor de mecenazgo de la Fundación.



MENSAJE DEL PRESIDENTE

2012, 2022, 2032. Un 10° aniversario que nos permite hablar de pasado, presente y futuro.



| Juan Roig - PRESIDENTE de la Fundación

En 2022 la Fundación Trinidad Alfonso ha cumplido 10 años, y esta cifra tan redonda permite hablar de pasado, presente y futuro desde la satisfacción, el aprendizaje y la responsabilidad. En la última década, desde la Fundación hemos destinado 88 millones de euros para impulsar cerca de 250 proyectos deportivos de todo tipo. Como consecuencia de ello, se han beneficiado más de 850.000 personas, desde usuarios que se inician en el running en el Circuit 5K del Jardín del Turia, hasta deportistas de élite que han llegado a unos Juegos Olímpicos, sin descuidar a los más de 300.000 niños y niñas que celebran año tras año el Dia del Esport.

Por todo ello, hoy, una década después, podemos decir que el incansable trabajo de un equipo comprometido los 365 días del año ha contribuido a que la Comunitat Valenciana esté considerada como un referente en la práctica del deporte, en sus múltiples caras, irradiando en todas direcciones los valores de la Cultura del Esfuerzo que tanto nos inculcó mi madre, Trinidad Alfonso, a mis hermanos y a mí.

Mirando al futuro desde el aprendizaje y la ilusión, estos 10 años de trabajo intenso nos han servido para confirmar que seguiremos impulsando proyectos e iniciativas con sentido, sólidos, capaces de perdurar de forma sostenida en el tiempo y cuyos beneficiarios, así como el conjunto de la sociedad, quieran que existan en el largo plazo.

Para ello, un año más y desde la responsabilidad, aprovecho este espacio y momento tan especiales para hacer una llamada a todas aquellas personas que, a través de sus proyectos o empresas, sean grandes o pequeñas, puedan contribuir a mejorar la sociedad. Creo de forma muy contundente que los empresarios tenemos la responsabilidad de compartir con la sociedad lo que de ella recibimos. Somos nosotros, los empresarios, los que generamos riqueza y bienestar. Todo ello, si se sabe compartir y, por supuesto, si el que tiene que gestionarlo, lo hace bien, ayuda a la sustentabilidad y consolidación de los proyectos y a crear un mejor futuro.

EVENTOS

3,5 M€ aportación FTA

100K
beneficiarios



El impulso a los eventos deportivos contribuye a que València y la Comunitat Valenciana se conviertan en uno de los principales destinos del turismo deportivo. Por eso, la atracción de acontecimientos deportivos de primer nivel es, desde el nacimiento de la Fundación, uno de los pilares.

Este año, cerca de 50 eventos deportivos han sido apoyados por la entidad que preside Juan Roig. Destacó el **Maratón Valencia Trinidad Alfonso**, que se convirtió en el segundo más rápido del mundo, tanto en la categoría masculina como en la femenina, gracias a las victorias de Kelvin Kiptum y Amane Beriso. Además, Marta Galimany logró un nuevo récord de España.

La prueba dejó un gasto turístico en Valencia de 27 millones de euros, la cifra más importante de su historia.



El **Medio Maratón**, por su parte, batió también su récord histórico de participación con casi 17.000 llegados a meta. La colaboración en eventos de running se completó con el plan de trabajo bajo el paraguas de Valencia Ciudad del Running. La **15K Nocturna**, el **10K Ibercaja** o el circuito de carreras populares, el gran vivero de corredores de la ciudad del running.



2. Eventos

Al margen del running, la Fundación continuó impulsando el **Programa de Apoyo a Competiciones (PAC_CV)**, en colaboración con el Comité Olímpico Español y más de 20 federaciones deportivas nacionales, además del PAC_CV+, que ayudó a atraer la organización del **Campeonato Iberoamericano de Atletismo** a las localidades de La Nucía y Torrevieja.



La Copa del Mundo de Triatlón, con la presencia de más de 1.700 triatletas; Penyagolosa Trails o la Mediterranean Epic posicionando la provincia de Castellón como un destino turístico deportivo de montaña de primer nivel o eventos como la Volta ciclista a la CV, el BBVA Open de Tenis o el World Padel Tour Challenger completaron el programa de eventos y siguieron sumando para construir la Comunitat de l'Esport.



El programa **Emprén Esport**, impulsado con el diario Marca para fomentar el emprendimiento deportivo en la Comunitat Valenciana, cumplió ocho años en 2022. En esta edición se premió a los siguientes proyectos:



- 24° Open Nacional de tenis en silla de ruedas en Almussafes.
- Mislata Handball Fest.
- Trixilxes.
- Valencia International Cup.
- Valencia European Paracycling Cup.
- 9° Gran Premio de Atletismo Diputació de Castelló Memorial José Antonio Cansino.



DEPORTE BASE

2,6 M€
aportación FTA

415K beneficiarios



Sembrar en el presente para recoger los frutos en el futuro. Una de las principales estrategias de la Fundación Trinidad Alfonso es la difusión de los valores del deporte entre la población más joven y convertir a la Comunitat Valenciana en la que más deporte se práctica en sus centros educativos.

En 2022 lo hizo a través de 6 proyectos, entre los que destaca el **Dia de l'Esport**, una iniciativa dirigida a los centros educativos que busca promover la actividad física entre su alumnado. Por ello, invita a la celebración de una jornada deportiva organizada por los centros conmemorando el Día Internacional de la Actividad Física (6 de abril). En 2022 se sumaron más de 250.000 jóvenes y el acto central tuvo lugar en Xàbia.



En esta séptima edición se inscribieron más de 950 centros: 156 de Castellón, 507 de Valencia, y 307 de Alicante. Además de implicarse en este Dia de l'Esport, cada uno de los centros involucrados participó en un concurso elaborando un vídeo con las actividades realizadas durante la mañana. La temática giró en torno al deporte adaptado. Cada centro educativo recibió un pack de material deportivo solo por participar, aunque cada centro educativo podía elegir si recibía ese lote o, por el contrario, prefería que el equivalente en dinero fuera donado a una entidad solidaria.

Además, como novedad, diversas localidades de la Comunitat Valenciana se sumaron a la iniciativa organizando una celebración conjunta con todos los centros del municipio. La Fundación premió a seis de los centros participantes por su implicación en la jornada y a tres de las localidades.

3. Deporte base

A lo largo del año, se desarrolló el programa **Esport a l'Escola +1H EF**, que tiene como objetivo incrementar el número de horas destinadas a la asignatura de Educación Física en 3° y 4° de Educación Primaria, así como dar a conocer y divulgar modalidades deportivas en el ámbito escolar. Para llevarlo a cabo, se colaboró con 21 federaciones deportivas que desarrollaron el programa en 155 centros educativos.



Este año 2022 se dio un importante paso gracias a una de las principales novedades del curso escolar 2022-2023: el aumento del tiempo dedicado a materia de **Educación Física** en los centros educativos valencianos. La reforma educativa estatal y el Real Decreto que despliega el nuevo currículum de Primaria elevó de **120** a **180 minutos** de horario lectivo semanal de la asignatura de Educación Física, por lo que se consiguió, de esta forma, uno de los objetivos de esta iniciativa.

Si hasta ahora los niños y niñas valencianos de 6 a 12 años tenían dos sesiones de Educación Física a la semana, con la reforma educativa y la apuesta que ha hecho la Conselleria de Educación pasarán a tener tres sesiones a la semana de 45 minutos cada una.

Por su parte, el programa **FER Play Todos Olímpicos** y **Héroes Olímpicos** se desarrolló en 96 jornadas didácticas y alcanzó 52 centros educativos. El objetivo principal de estas iniciativas es el de acercar al alumnado valores tales como el respeto, la igualdad y la superación, presentes en la práctica deportiva de alto nivel y que resultan ser beneficiosos para el conjunto de la sociedad. Todo ello, mientras conocen mejor la historia de los Juegos Olímpicos. Los deportistas olímpicos Javier García (esgrima) y María Ribera (rugby) visitaron los centros educativos acompañados por un miembro del Proyecto FER, que les trasladaba su experiencia como deportista.

Tras nueve ediciones en las que se ha implantado el programa en la Comunitat Valenciana, se han realizado más de 850 visitas a centros educativos y llegado a más de 52.000 niños y niñas de las tres provincias de la Comunitat Valenciana.



Además, proyectos como **UniEsport** con la alianza entre la Fundación Trinidad Alfonso y las siete universidades de la Comunitat Valenciana, o los destinados a familias y clubes siguieron adelante un año más con enorme éxito, con un alcance de más de 1.600 familias y 900 clubes.

DEPORTISTAS Y CLUBES

3,2 M€
aportación FTA

4.500 beneficiarios



El apoyo a los deportistas de la Comunitat Valenciana es otro de los pilares fundamentales de la acción de la Fundación en su empeño por construir la Comunitat de l'Esport. Desde el Proyecto FER hasta las becas de tecnificación, desarrolladas en colaboración con las diferentes federaciones deportivas, la entidad de Juan Roig impulsa siete proyectos.

El **Proyecto FER (Foment d'Esportistes amb Reptes)** es uno de los programas más emblemáticos de la Fundación Trinidad Alfonso en esta línea de trabajo. Concede ayuda económica y promoción social a los mejores deportistas de la Comunitat Valenciana. En 2022, fueron 142 los deportistas incluidos en este programa de ayudas, cuyo objetivo es impulsarles para que logren los mejores resultados en las grandes competiciones nacionales e internacionales Y, en última instancia, contribuir a su presencia en los Juegos Olímpicos y Paralímpicos.



El lema escogido para 2022, año en que el Proyecto FER alcanzó la décima edición, fue 'Revolució Valenciana', una expresión que invoca al gran movimiento que ha de experimentar el deporte valenciano para conseguir una amplia representación en los Juegos de París 2024.

4. Deportistas y clubes

En paralelo al Proyecto FER, más de 1.000 deportistas se vieron apoyados gracias al programa **FER Futur** y sus becas de tecnificación. Y. completando estas ayudas a la tecnificación, la entidad de Juan Roig siguió impulsando el Programa de Perfeccionamiento y Tecnificación de Pilota Valenciana, masculina y femenina, que desarrolla la Federació de Pilota en colaboración con la Fundación Trinidad Alfonso.

Siguió el apoyo a las selecciones autonómicas como embajadores de nuestra tierra, ya



que lucieron en sus equipaciones la marca 'Comunitat de l'Esport', y a un total de 40 clubes de primera y segunda división de la Comunitat Valenciana. Los clubes de baloncesto, balonmano, hockey, rugby, voleibol y waterpolo, por poner algunos ejemplos, fueron los beneficiarios, de esta línea de ayudas que persigue la profesionalización y retención del talento de los equipos valencianos.

Y como para que haya clubes y deportistas tiene que haber instalaciones, la Fundación Trinidad Alfonso siguió trabajando en la mejora y consolidación de tres infraestructuras muy concretas: el Circuit 5K Jardí del Turia y los CEAR de judo y ciclismo.



El **Circuit 5K Jardí del Turia**, una referencia nacional del running, sobre el que se realizaron más de 700.000 usos en 2022. Además, la entidad de Juan Roig siguió apoyando instalaciones como los **CEAR de judo y ciclismo** con el objetivo de atraer talento a la Comunitat de l'Esport y evitar la fuga de los grandes deportistas de nuestra tierra.



COLABORADORES



Los proyectos desarrollados en 2022 no habrían sido posibles sin la ayuda de diferentes compañeros que han contribuido a hacer más grande la Comunitat de l'Esport.











Consulta la memoria completa con todos los proyectos y datos escaneando el siguiente código QR:





Fundación Trinidad Alfonso Mocholí

C/Poeta Quintana, 1 (bajo). 46003 - Valencia







www.fundaciontrinidadalfonso.org



